
Ata da 1ª Sessão Ordinária da 3ª Sessão Legislativa, da 13ª Legislatura da Câmara Municipal de Barra do 
Turvo, realizada aos 11 de fevereiro de 2019. 
 
Aos onze (11) dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove (2019), a Câmara Municipal de 
Barra do Turvo realizou em sua Casa Legislativa, localizada à Rua Vereador Firmino Pedroso dos Santos, 
n. 440, Bairro Boa Esperança, a sua 1ª Sessão Ordinária, da 3ª Sessão Legislativa, da 13ª Legislatura, 
sob a Presidência do Vereador Cícero de Moura Neto e secretariada pelo Vereador Davison Jesse 
Rodrigues Bicas, Primeiro Secretário, e pelo Vereador Luiz Mendes Cardoso dos Santos, Segundo 
Secretário.  
 
As 18 horas e 30 minutos (dezoito horas e trinta minutos), presentes os Vereadores e Vereadora: Alcidio 
Bonrruque, Cicero de Moura Neto, David Ursulino de Moura, Davison Jesse Rodrigues Bicas, Elcio Silva 
Reis, Fatima Medeiros de Souza Amorim, João Martins Prestes, Jose Sandro Rodrigues do Nascimento e 
Luiz Mendes Cardoso dos Santos, havendo, portanto, número legal, o Senhor Presidente da Sessão 
declarou abertos os trabalhos.  
 
Dando início aos trabalhos foi colocada à disposição de todos os edis, cópia das seguintes Atas: Ata da 
19ª (décima nona) Sessão Ordinária realizada dia 10 de dezembro de 2018, Ata da 16ª (décima sexta) 
Sessão Extraordinária realizada dia 10 de dezembro de 2 018 e Ata da 17ª (décima sétima) Sessão 
Extraordinária realizada dia 12 de dezembro de 2 018, para discussão e votação nos termos do Artigo 114, 
§ 4º do Regimento Interno. Discutida e votada, foram aprovadas por unanimidade.  
 
 
Dando continuidade o Presidente da Mesa Diretora, Vereador Cícero de Moura Neto determinou ao  
Primeiro Secretário a leitura da composição das comissões permanentes para o biênio 2019/2020, 
composta por indicação dos Líderes Partidários conforme Regimento Interno desta Casa. Ficou composta 
a Comissão de Constituição, Justiça e Redação pelos seguintes Vereadores: Presidente -  Davison Jesse 
Rodrigues Bicas (PDT) , Relator – Fátima Medeiros de Souza Amorim (SD) , Membro – David Ursulino de 
Moura  (PSDB). Ficou composta a Comissão de Economia pelos seguintes Vereadores: Presidente – José 
Sandro Rodrigues do Nascimento (SD), Relator – Luiz Mendes Cardoso dos Santos (PDT), Membro – 
João Martins Prestes (DEM) e ficou composta a Comissão de Assuntos Diversos pelos seguintes 
Vereadores: Presidente – Luiz Mendes Cardoso dos Santos (PDT), Relator  - José Sandro Rodrigues do 
Nascimento (SD) e João Martins Prestes (DEM), Membro. O Presidente da Sessão determinou ainda ao 
Primeiro Secretário a leitura das seguintes Matérias do Expediente: I - Do Executivo Municipal: 01 - Ofício 
60/2018 – encaminhando o Balancete da Receita e Despesa da Municipalidade referente ao mês de 
novembro de 2018, 02 - Ofício nº 006/2019 – encaminhando o Balancete da Receita e  Despesa da 
Municipalidade referente ao mês de dezembro de 2018, 03 -  Ofício n. 013/2019 – MNB – encaminhando 
os seguintes projetos de lei: Projeto de Lei n. 001/2019, de 15 de janeiro de 2019, que “Dispõe sobre 
autorização Legislativa, para o Poder Executivo criar dotação orçamentária com abertura de Crédito 
Especial e dá outras providências” e Projeto de Lei Nº 002, de 15 de Janeiro de 2019, “Dispõe sobre a 
Criação do Cargo de Coordenadoria do Programa Criança Feliz, e dá Outras Providências”, 04 - Ofício n. 
45/2018 – da Secretaria de Obras e Serviços Municipais -  Encaminha resposta ao of. n. 071 e 069 da 
Vereadora Fátima Medeiros de Souza Amorim, 05 - Ofício 005/2019 Contabilidade – Executivo Municipal 
encaminhando o Relatório da Receita Corrente Líquida do 3º Quadrimestre 2018, 06 - Ofício 05/2019 – 
Executivo Municipal encaminhando Respostas aos ofícios nº 001, 002, 004, 005/2019- Vereadora Fátima 
Medeiros de Souza Amorim, 07 - Ofício 06/2019 - Executivo Municipal - Resposta ao ofício nº 01, 02/2019 
do Vereador  João Martins Prestes, 08 - Ofício 07/2019 - Executivo Municipal - Resposta ao Ofício 
01/2019- do Vereador David Ursulino de Moura, 09 - Ofício 08/2019 - Executivo Municipal Ref. Resposta 
ao Ofício Nº 001/2019- do Vereador  Luiz Mendes Cardoso dos Santos, 10 -   Ofício n.  02/2019 – 
Solicitando a disponibilidade de motorista; II - Do Legislativo Municipal: 01 – Relatório de Gestão Fiscal do 
3º quadrimestre de 2018 do Poder Legislativo, 02 -  Balancetes da Receita e da Despesa do Poder 
Legislativo referente ao mês de dezembro de 2018 e janeiro de 2019, 03 -  Indicações: a) Do Vereador 
David Ursulino de Moura: Indicação n.001 – ao Executivo Municipal para colocação de fresa em rua atrás 
do Pronto Socorro, b) Indicação n. 002/2019 ao Executivo Municipal para abertura de uma estrada de 
aproximadamente 600 metros no local conhecido como Córrego dos Porcos no Bairro Cedro, b) Da 
Vereadora Fátima Medeiros de Souza Amorim: Indicação n.003/2019 ao Executivo Municipal para 
realização de serviços de manutenção dos veículos da Saúde; III – De Terceiros: 01 - Da Câmara 
Municipal de Eldorado – convite para  comemoração dos 177 anos de Emancipação Político-Administrativa 
daquele Município, 02 - Of. n. 001/2019 – da Sra. Regina Emília Presidente do COMTUR - Encaminha 
solicitações ao Presidente da Câmara, 03 - Ofício Especial nº 09/2019 da OAB Subseção de Jacupiranga 



–SP, 04 -  Diretório Municipal do PSDB- encaminhando Edital de Convocação de Convenção Municipal 
daquele para publicação no painel da portaria desta Câmara. Nada mais havendo a tratar na fase do 
Expediente, transcorrido o intervalo regimental nos termos do Artigo 124, do Regimento Interno, passou-se 
à Ordem do Dia. Não havendo matérias para a Ordem do Dia o Presidente da Sessão declarou aberto o 
uso da Tribuna aos Vereadores inscritos regimentalmente. Usou da palavra o Vereador Luiz Mendes 
Cardoso Dos Santos, ressaltando que esta é a primeira sessão do ano e que ele e os nobres colegas tem 
uma missão, recorrer junto a Secretaria do Estado, se organizando, viajando até São Paulo, 
principalmente para tratar de um assunto que muito preocupa, a questão ambiental. Citou ainda que como 
o atual Ministro era da nossa região, já foram encaminhados alguns documentos para ele tomar ciência da 
situação do Município. Falou que existem boatos de que o Parque foi afastado 3 km, mas que não passam 
de boatos, a informação não é verdadeira. Falou ainda sobre pessoas querendo voltar para áreas que 
foram desapropriadas. Disse que este inicio de gestão é a oportunidade para correr atrás de Deputados, 
angariar recursos e conseguir Emendas, pois o próximo ano será de politica e a Lei não permite. Desejou 
boa sorte aos nobres colegas, desejando que realizem um bom trabalho neste ano. Em seguida fez uso da 
palavra o Vereador Elcio Silva Reis que cumprimentou nominalmente os companheiros Daniel e Janaine. 
Relatou que neste começo de ano realizou algumas viagens a Assembleia Legislativa e a Secretaria de 
transportes e logística. Falou sobre a reunião com o pessoal do Partido Democratas junto ao Vice-
Governador Rodrigo Garcia e disse que irá levar mais alguns casos como o da ponte até eles. Agradeceu 
a todos os colegas vereadores da época em que o Vereador Sandro foi Presidente desta Casa, pois 
depois da tantas correrias o Município de Barra Do Turvo passa a ser um Município de Interesse Turístico 
(MIT), que com isso irá receber recursos no valor de R$700 mil reais para investir na área de turismo. 
Citou ainda que o atual Vice-Presidente faz parte da União dos Vereadores do Vale do Ribeira (UVEVAR) 
e que a União de Vereadores do Estado de São Paulo (UVESP) está aí para ajudar. Agradeceu a todos e 
falou sobre o Projeto de Lei que entrou para leitura nesta Sessão, sobre os Recursos vindos do Deputado 
Milton Leite e Ricardo Madalena. Falou sobre seu descontentamento com a situação das estradas, mas 
que o motivo é a falta de petroleiros, que já estão sendo chamados pelo Concurso. Citou ainda o 
caminhão novo que a Prefeitura ganhou recentemente. Solicitando um a parte o Vereador Luiz Mendes 
Cardoso dos Santos falou que a máquina da Prefeitura não foi nenhuma vez sequer ao Bairro Ribeirão 
Grande, que apenas máquinas particulares estiveram por lá até agora. Relatou o mutirão que aconteceu e 
que o colega Zé do Leite esteve lá e viu a distância que o povo percorria, carregando leite e outras 
mercadorias nas costas, disse que agora a máquina esteve lá e fez um excelente serviço, pois a situação 
estava realmente muito complicada, que a estrada que foi arrumada e como já foi dito uma vez pelo 
companheiro Vereador Alcídio, é necessário dar prioridade para quem produz. Retomando o uso da 
palavra o Vereador Elcio Silva Reis relatou que esteve na Companhia de Desenvolvimento Habitacional e 
Urbano do Estado de São Paulo (CDHU) buscar informações sobre o convênio assinado para a 
construção de Casas Populares aqui no Município e foi informado de que as casa não precisam ser 
construídas todas no mesmo terreno, podem ser divididas em vários terrenos, que vai conversar com o 
Prefeito a esse respeito para agilizar a papelada. Convocou os Senhores Vereadores e Senhora 
Vereadora para uma Sessão Extraordinária a se realizar no mesmo dia, logo após o término desta, para 
deliberação do Projeto de Lei n. 001/2019, de 15 de janeiro de 2019, que “Dispõe sobre autorização 
Legislativa, para o Poder Executivo criar dotação orçamentária com abertura de Crédito Especial e dá 
outras providências”, lido na fase do Expediente e já com pareceres  do Setor Jurídico, Contábil e da 
Comissão Permanente de Economia desta Casa Legislativa. Convocou ainda para a próxima Sessão 
Ordinária a se realizar dia 25 de fevereiro do corrente, no horário regimental. Nada mais havendo a tratar, 
levantou-se a Sessão as dezenove horas e dez minutos (19 horas e 10 minutos). E para constar, eu, 
Davison Jesse Rodrigues Bicas, Primeiro Secretário, determinei a lavratura da presente Ata, que depois 
de lida e aprovada, vai devidamente assinada. 
                                                                            


